
 

 

L’avancement des fonctionnaires sauvegardé 

 

« Aucune mesure ne sera prise qui aurait pour objet de geler l’avancement des agents publics ». Cette 

réponse que le Premier ministre vient d’adresser par écrit aux fédérations syndicales de 

fonctionnaires, dont l’UNSA Fonction publique, met un terme aux rumeurs sur un éventuel gel du 

déroulement de carrière des fonctionnaires. 

L’UNSA Fonction Publique se réjouit de cette clarification qui répond à sa demande expresse et valide 

les arguments qu’elle n’avait eu de cesse de faire valoir. Victimes d’un blocage du point d’indice 

depuis 4 ans, travaillant dans des conditions souvent dégradées, cibles d’un « fonctionnaire 

bashing » trop souvent convenu, les fonctionnaires n’auront donc pas à subir une injustice 

supplémentaire. 

La lettre que vient d’adresser le Premier ministre aux organisations syndicales représentatives est un 

signal d’apaisement.  Elle est de nature à permettre un retour à un dialogue social plus serein. 

L’UNSA Fonction publique en donne acte au gouvernement. Forte de ses revendications, elle 

participera, sans tabou mais avec combativité, aux discussions qui seront engagées sur les parcours 

professionnels, les carrières et les rémunérations dans les semaines et les mois prochains.  
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